



## "En route pour l'aventure"

publié le 05/02/2015

Cette journée découverte s'inscrit dans le cadre du programme de 5ème de français axé sur le "voyage".

Quatre temps forts ont ponctué cette journée :

- \* l'explication de la création des cordages de marine : de la plante (le chanvre) aux cordes réalisées dans le bâtiment de la Corderie Royale.
- \* la visite du chantier de "l'Hermione" avec sa maquette, la présentation des différents métiers en lien avec la reconstitution de cette frégate et les différents postes occupés par les hommes et les femmes à bord pour la traversée vers les Etas-Unis.
- \* l'atelier de matelotage avec la création par les élèves de quatre noeuds marins.
- \* la visite de l'exposition "Des embruns dans les bulles" consacrée à la mer dans la bande dessinée.

### Portfolio

